

Nicolás Maduro aumenta 50 % el salario del personal médico en Venezuela



Caracas, 11 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció un incremento de 50 por ciento del salario del personal médico que trabaja en el sistema nacional de salud pública en la nación suramericana.

A través de una transmisión radial y televisiva desde el Teatro Teresa Carreño, en Caracas, y en el contexto del día nacional del médico en Venezuela, precisó Maduro que ese aumento forma parte de un plan integral para mejorar las condiciones de vida y de trabajo de todos los profesionales de la salud del país.

Igualmente, ratificó el compromiso del Gobierno venezolano de consolidar el modelo humanista en el sistema nacional de salud pública, concebido como un servicio dirigido a atender el derecho a la salud de la población, en especial a los más necesitados.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/123931-nicolas-maduro-aumenta-50-el-salario-del-personal-medico-en-venezuela>



Radio Habana Cuba